

La Belgique va doubler son appui financier au processus électoral du Burundi

PANA, 24/03/2010 Bujumbura, Burundi - La Belgique va doubler son appui financier au processus électoral au Burundi en le portant de deux à quatre millions d'euros, a annoncé mardi une délégation de huit sénateurs belges à l'issue d'une audience avec le président Pierre Nkurunziza. Chef de la délégation et présidente de la commission des relations extérieures et de la défense au Sénat belge, Mme Marleen Temmerman, a justifié l'effort supplémentaire de son pays par les progrès encourageants notés dans les préparatifs électoraux. Elle a également annoncé que la Belgique comptait déployer des observateurs électoraux au Burundi.

La préparation et l'organisation des cinq scrutins prévus entre les mois de mai et septembre 2010 au Burundi devraient coûter quelque 43 millions de dollars américains dont une grande partie du montant est espérée de l'extérieur. La présidentielle est prévue au 28 juin prochain et une dizaine de personnalités du monde politique, de la société civile et d'indépendants se sont déjà portées candidates pour briguer les suffrages de quelque 3,5 millions d'électeurs.